

# KOMMUNIKATION KONKRET: FRANKFURT AM MAIN

## Concrete Communication: Frankfurt/Main

Frankfurt, das mit dem ICE in einer guten Stunde von Karlsruhe aus zu erreichen ist, ist eine der aufregendsten Städte Deutschlands. Es weist auf relativ geringer Grundfläche eine extreme Verdichtung von urbanistischen Themen und Widersprüchen auf. Es hat seit jeher eine Tradition der offenen Austragung von Konflikten, aber auch der pragmatischen Entwicklung von Lösungen und des grundsätzlichen Vertrauens in die Möglichkeit von Entwicklung. Wir wollen die kleine Weltstadt Frankfurt vier Tage lang durchstreifen und dabei einen Schwerpunkt auf jene Orte legen, wo Architektur vermittelt, über Architektur kommuniziert und gestritten wird: Das Deutsche Architekturmuseum, das stadthistorische Museum, die Neue Altstadt, das Schauspielhaus etc.

Frankfurt, which can be reached from Karlsruhe by ICE in just over an hour, is one of the most exciting cities in Germany. It features an extreme concentration of urbanistic themes and contradictions on a relatively small footprint. It has always had a tradition of open debate, but also of pragmatic solutions and a fundamental trust in the possibility of positive development. We want to roam this lovely small metropolis for four days, focusing on those places where architecture is mediated, communicated and argued about: The German Architecture Museum, the City History Museum, the New Old Town, the Schauspielhaus etc.



### **Blocktermin** Block date

**Di. 21.05. - Fr. 24.05.2024** Tue 21.05. - Fri. 24.05.2024

**09:00 - 17 :00 Uhr** 9:00 am - 5:00 pm

### **Erstes Treffen** First meeting

**Di. 21.05.2024, 09:00 Uhr** May 21, 2024, 09:00 a.m.

### **Ort** Point

**wird über ILIAS bekanntgegeben** will be announced via ILIAS

### **Teilnehmer\*innenzahl** Number of participants

**max. 20** max. 20